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２学期の中間考査があり、内容も前回比べ深ま

り、日々の成果をしっかりと発揮できた生徒もいま

すが、苦戦した生徒も多かったようです。学習の基

本である「振り返り」を大切にし、来月の期末考査

に生かしてほしいです。 

また、初の運動会に向けて、互いに声掛けをしな

がら、一生懸命練習しています。中学生らしいスピ

ード感ある種目だけではなく、みんなが笑顔になれ

る種目もあり、見所満載の１学年です。普段見られ

ない姿を、ぜひ見ていただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

２年生は、中間考査、理科コンテストが実施され、

日々の学習を確認したところです。また、運動会練習

が始まり、各クラス運動会実行委員が中心となって学

年種目や、全級リレーの練習をおこなっています。   

昨年度は先輩の背中を見て動いていましたが、今年

度は後ろに１年生がいることを意識して取り組んで

います。学校の中心学年であることを意識し、１年生

の良き見本となるよう、練習と本番を取り組んでいっ

てもらえればと思います。 

 ３年生は、運動会に向けて毎日練習を行っていま

す。ソーラン節や集団演技では学年・学校全体で心を

一つにして楽しく表現することを目指しています。ま

た、クラス対抗の全級リレーやむかで競争では各クラ

スで団結して優勝を目指します。中学校生活最後の運

動会。全員で協力して最高の思い出を作ってもらいた

いと思います。運動会が終わると、いよいよ入試に向

けてラストスパートとなります。全員が希望する進路

が切り開けるよう、引き続きサポートしていきたいと

思います。 
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『飛翔』 

心理学では、人に何らかの施しを受けた際に「相手

にお返しをしたい」と思う心理作用を『返報性の原理』

というそうです。そのひとつが、『好意の返報性』。人

は、「好意を見せてくれる相手」に対しては、好意を

抱くことが多いとのこと。「自分のことを分かってく

れた」「大切に思ってくれている」－相手がそう感じ

る誠実な関わりが、共感の輪を広げていく－ 

１１月は、『ふれあい月間」です。人に「どう思わ

れているか」と考えるよりも、まず先に、自分が相手

を「どう思っているか」と「相手のことを思う」こと

から始める…そうすることで、好意の連鎖が広がり、

心地よい人間関係を育むことにつながると思います。 
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スポーツに親しむ 

校長室より 

渡邊 渉

 

１０月のＡ組は、学校の「運動会」と特別支援学級

の「合同学芸会」の練習に励んでいます。Ａ組のクラ

スカラーは「白」に決まりました。浅草中学校の運動

会では、１組・２組・３組・４組の学級対抗戦とな

り、Ａ組のクラスカラーの白の出番はありません。Ａ

組の生徒は各学年の交流学級と一緒に種目に参加いた

します。共生社会の形成に向けた、浅草中ならではの

行事になります。特別支援学級の合同学芸会があります。

こちらは、琴や太鼓で「島唄」を演奏する予定でいます。 

A

１９６４年より長く国民の祝日として親しまれてきた「体育の日」は、

「国民の祝日に関する法律」の改正により、２０２０年に「スポーツの日」

となりました。改正にあたっては、世界的に使用されている「スポーツ」

を用いることで、より自主的・自発的に体を動かしてほしいという思いが

込められているようです。 

しかしながら、現代の子供たちの運動離れや体力低下は、学校教育の課

題の一つになっています。実態としましては、運動をよくする子供とそう

ではない子供の二極化が近年の傾向と言われています。その要因は様々で

すが、コロナ禍における運動の制限や、スマホやゲームなどを視聴するス

クリーンタイムの増加などの影響が指摘されています。 

１０月に入り第３２回運動会に向けての練習も本格的になってきまし

た。生徒たちの元気な取組や声で校内は活気にあふれています。教職員も

学年を超えて主体的により良い運動会をつくっていけるよう、生徒達と共

に日々工夫をして練習に取り組んでおります。保護者、地域の皆様におか

れましては、運動会での生徒たちの姿をぜひご覧いただき、スポーツを親

しんでいく態度の育成について、家庭や地域でも話題にしてください。そ

して、生涯にわたって体力向上を目指し、健康に過ごしていただくことを

願っております。 

１０月１３日（金）に、

文化部舞台発表会を行い

ました。三味線部、理科部、

吹奏楽部による舞台発表

を、全学年で鑑賞しまし

た。日々の練習の成果が伝

わる、素晴らしい発表が心

に残りました。 

１０月２３日(月)に認証式を行い、後期の生徒会・

専門委員会の活動が本格的に始まりました。 

生徒を代表して、生徒会役員のメンバーに、学校生

活やこれからの生徒会活動について取材しました。 

１年生生徒会役員に質問してみました！ 

―浅草中学校のどんなところが好きですか？ 

「全校生徒が色々な人に挨拶がすぐにできるところです。」 

―入学して半年が経ちましたが、在校生として考える浅草中のイメージ

はどうですか？ 

「あいさつ活動が盛んで、いつも雰囲気が明るいイメージです。」 

―生徒会に入ってやってみたいことは何ですか？ 

「浅草中学校の伝統を受け継ぎ、さらに良い学校にしていけるよう、積

極的に活動に取り組んでいきます。」 

☺新たなメンバーで始まった生徒会の活動に注目ですね！ 

２年生生徒会役員に質問してみました！ 

―昨年１年間を経験して、今年１年どんなことがしたいですか？ 

「学校が今よりもよりも楽しくなるようなコンテストを実施したいと

思っています。」 

「昨年度生徒会活動で学んできたことを今年度の生徒会活動にも生か

していきたいです。ひとつひとつの行動に責任をもって活動していき

ます。１年間よろしくお願いします。」 

生徒会長   (２年) 

生徒会副会長 (２年) 

生徒会副会長 (１年) 

生徒会事務局 (２年) 

生徒会事務局 (１年) 

生徒会事務局 (１年) 

後期の活動開始！ 

生徒会役員 

 

生徒会長より 

「これから、新生徒会として

精一杯皆さんの学校生活の

サポートに務めてまいりま

すのでよろしくお願いしま

す。」 

 


